



17. Oktober 2019

VRB Saarland: Entwicklung der Schülerzahlen an Förderschulen unterstreicht deren Bedeutung

Erneut steigen die Zahlen der Umschulungen an die Förderschulen und auch die Zahl der an Förderschulen beschulten Schüler steigt leicht.

Der VRB Saarland stellt fest, dass dieser Trend bereits in den letzten Jahren ein Thema war. Schon vor einem Jahr wurde gefordert, Gründe für diese Umschulungen festzustellen. Das ist leider nicht geschehen. (siehe SZ vom 24.09.2019)

Im August sorgte es für einigen Unmut, dass zum neuen Schuljahr zwei neue Förderschulen eröffnet wurden. Dass auch in Zeiten der Inklusion, die Eltern das Recht haben, den Beschulungsort für ihr Kind frei zu wählen, zeigt, dass die besondere und spezialisierte Förderung in einer Förderschule Anklang findet.

Weiterhin forderte nicht nur der VRB dazu auf, alle Schüler, die egal an welchem Schulort eine sonderpädagogische Unterstützung bekommen, aber auch Schüler, die eine besondere pädagogische Förderung erhalten und nach einem individuellen Förderplan unterrichtet werden, zu erfassen, um die benötigten Ressourcen im Personalbereich feststellen zu können.

Deshalb erneuert der VRB seine Forderung nach einer qualitativen Förderung aller Schülerinnen und Schüler durch gut ausgebildetes Personal an allen Schulformen.